



La RégionGuadeloupe.fr fait peau neuve...

À l'ère de l'essor des nouvelles technologies de l'information et de la communication, il est important pour la collectivité régionale de proposer à ses administrés un site internet dynamique et participatif.

En collaboration étroite avec l'ensemble des services, la collectivité régionale sera en mesure de proposer aux internautes dès le mois de novembre un site attractif qui sera accessible aussi bien sur tablette que sur smartphone.

Avec un graphisme plus dynamique, une présentation plus sobre, ainsi qu'une navigation plus simple ; des nouveaux services seront proposées aux citoyens du web.

Une opportunité pour les administrés d'être mieux informés sur les actions et les dispositifs de la collectivité régionale, et surtout de suivre en temps réels les actualités de leur Région.

La Région Guadeloupe au plus près des Guadeloupéens tenait aussi à faire de cet outil un espace interactif pour une communication 3.0 entre agents et administrés.

Alors rendez-vous dès le 31 octobre sur le www.regionguadeloupe.fr

